

一表紙の写真について

写真は、コロナ禍のため4カ月遅れの開催となった「はたちのつどい」から。会場では、旧友との再会を懐かしむ新成人の姿が見られました。当日の様子は4～7ページで紹介しています。



倶知安スキー部 全国大会の結果を報告

4月27日、倶知安高校スキー部が町長室を訪れ、昨シーズンの活動や全国大会の結果を報告。文字町長と村井教育長からは激励の言葉が送られました。



ストライク!アウト! 正確に判定

ソフトボール公認審判員の認定会が、5月9日にきたろくグラウンドで行われ、参加した9名の受講者が、第2種審判資格の取得を目指し、講習と実技試験を受けました。



豊穡の秋を迎えるために

倶知安町と京極町、共和町に農業用水を供給する倶知安幹線用水路の安全祈願祭および通水式が、5月13日に行われ、関係者が今シーズンの豊作や農作業安全などを願いました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



満開の桜 春の訪れ

倶知安町では5月上旬に桜の見頃を迎え、町内の至る所できれいな桜が咲き誇りました。例年よりも雪の多い冬でしたが、桜の開花による春の訪れは平年並みとなりました。



子どもたちが安全に登校できるように

5月13日、倶知安土地改良区（石田祥二理事長）より「よい子のノート」が贈られました。このノートは、水路事故防止啓発のため、町内の小学1年生に配布されます。



今年もおいしい「じゃがいも」を

雪融け後の5月上旬より、町内各所のほ場で町の特産品である「じゃがいも」の種付け作業が始まりました。

(写真は5月14日字緑で撮影)